



Zukunftsvisions und Nachhaltigkeit anders denken

Bürgermeister Preuner übergab Auszeichnungen an sieben neue Klimabündnis-Betriebe

Mittwoch, 31.01.2024



Willkommen im Klimabündnis-Netzwerk!

Ilse Moser und Christoph Tiefgraber/ Windkraft Simonsfeld AG, Maximilian Brugger und Wolfgang Katsch/ anderskompetent gmbh, Bürgermeister Harald Preuner, Barbara und Franz Gramiller/ Gramiller & Sohn GmbH, Hilde Wanner/ Wirtschaftsservice Stadt Salzburg und Brigitte Drabeck/ Klimabündnis (von links).

© Stadt Salzburg/ Alexander Killer

Bürgermeister Harald Preuner freut sich, dass „sieben Betriebe aus unterschiedlichen Branchen mit insgesamt über 400 Mitarbeiter:innen jetzt ins Klimabündnis-Netzwerk aufgenommen wurden“ und hat ihnen Klimabündnis-Auszeichnungen überreicht. Ein Klimabündnis-Betrieb erhält eine umfassende Beratung am eigenen Standort, bei der der aktuelle Energieverbrauch, die Dienst- und Arbeitswege, die Beschaffung bis hin zur Mitarbeiter:innen-Vorsorge unter die Lupe genommen werden. Alle Betriebe erhalten einen ausführlichen Bericht und setzen sich für die Zukunft viele Klimaschutz-Vorhaben.

Das Wirtschaftsservice der Stadt Salzburg fördert die Beratung zum Klimabündnis-Betrieb mit einem Vor-Ort-Klimacheck und einem umfassenden Bericht. Bestehende Betriebe werden nach ca. drei bis fünf Jahren evaluiert. Interessierte Betriebe können sich unter 0662/ 82 62 75 beim Klimabündnis Salzburg melden. Insgesamt wurden in Österreich bereits über 1.700 Betriebe begleitet und ausgezeichnet, über 200 davon im Bundesland Salzburg.

„So haben wir über 100 Maßnahmen gemeinsam im Team und mit Unterstützung des Klimabündnis‘ Salzburg erarbeitet, einige davon haben wir bereits erfolgreich umgesetzt, und innovative Projekte sind im Entstehen,“ erzählt Wolfgang Katsch, Geschäftsführer der anderskompetent gmbh, die die Beratung in Anspruch genommen haben. „Wir starten in Kürze einen Test für ein Kleinwindkraftrad, sind mitten in der Entwicklung unserer „VerticalGreen“ (Fassadenbegrünung) und produzieren mit unseren Photovoltaikanlagen ca. 135.000 kWh Strom, so viel wie durchschnittlich 50 Vier-Personen-Haushalte verbrauchen.“ anderskompetent wird vom Land Salzburg und vom AMS Salzburg gefördert.

„Neben anderskompetent haben auch die Firma Gramiller, der Verein Viele und der Salzburger Standort der Windkraft Simonsfeld AG unsere Beratung 2023 in Anspruch genommen. Es ist immer wieder spannend, Branchen mit ganz unterschiedlichem Energieverbrauch, bedingt zum Beispiel durch vorgelagerte Prozesse wie Transporte oder einfach Fragen zum Thema Jobrad zu begleiten“, ergänzt Brigitte Drabeck vom Klimabündnis.

Rückfragen:

Brigitte Drabeck, Klimabündnis Salzburg | brigitte.drabeck@klimabuendniso.at | 0699/187 64 610

Druckfähiges Foto

<https://media.stadt-salzburg.at/>

Informationszentrum der Stadt Salzburg